

¿Victoria asegurada de los judíos? Piénselo otra vez...

Sumo Sacerdote HC 666

[Septiembre 27, 2016](#)

Los judíos tratan de hacer parecer que su «Mossiach Ben David» (también conocido como el «Retorno del Rabino Yashua» o simplemente «Jesucristo») es supuestamente un cierto vencedor que vendrá a este planeta, y en las profecías judías de los psicópatas profanados que escribieron estos «libros», ellos van a ganar la guerra contra Satanás.

Siempre es lo mismo... NUNCA CONFÍEN EN UN JUDÍO. Un poco de realidad en bruto antes de la publicación real ...

La Raza Muhstard de Individuos Divinos Honestos que también escribieron su Libro Cultural, Guillible Goyim:

Oh, en su tiempo libre, rezan por Excremento. Pero esa es otra historia de las muchas...



Así que este kike escribe una profecía que un día todos ustedes se verán obligados a besarse con él todo el día y comer vegano. A quien no le guste esta CERTERA 60000000% realidad que va a suceder, será puesto en el fuego eterno para asarse eternamente. No se supone que no lo beses porque te ama eternamente pero si no lo haces te va a matar. También afirma ser «Dios». Debe ser correcto también ya que esto es lo que pasó con la biblia también...Y los Goyim lo creyeron una vez. Así que también debe ser correcto, siendo de los Elegidos, ¿no?

Los judíos intentan jugar al "muh Anticristo ur Cristo", y "Mi rabino judío es tu anticristo cristiano Goi" y toda esta mierda confusa, mientras que el mensaje de todo es cristalino y no necesita gimnasia mental. Por supuesto los esclavos crédulos y los que carecen de conocimiento espiritual o la capacidad de ver lo obvio, están haciendo su gimnasia cristiana como siempre.

Romanos 1:3,4 [Jewsus que supuestamente existió «Entonces»]

«...en cuanto a su Hijo, **que era descendiente de David según la carne**

y que por el Espíritu de santidad fue declarado con poder Hijo de Dios por su resurrección de entre los muertos: Jesucristo nuestro Señor....»

Apocalipsis 22:16 [Jewsus como supuestamente «existirá» cuando suficientes Goyim lo manifiesten]

«Yo, Jesús, he enviado a mi ángel para daros este testimonio para las iglesias. **Yo soy la Raíz y el Vástago de David,** y la brillante Estrella de la Mañana».

La razón por la que los judíos han creado un falso «Mesías» en el pasado, es para hacer creer a los Goyim que «ya que ha sucedido, sucederá de nuevo». Esta es una forma básica de hacer magia. Programación predictiva.

Es lo mismo con los subliminales de los Simpsons del 9/11, Batman y la lista continua. Lo que los judíos hicieron entonces con la biblia, lo hacen ahora en «Hollywood».

Piénsalo así, como un simple condicionamiento. Como así maquinan falsas pruebas de su existencia y los detalles realmente no importan. Lo que realmente importa es que los Goyim creen que «Jesús existió en algún momento y como tal volverá». Esto es para crear una falacia lógica y abrir la mente lógica de los fieles Goyim, para aceptar la "Segunda Venida" como una realidad objetiva. Esto abre su mente para «esperar» esto. Como se ha explicado antes, las expectativas crean la realidad e influyen en las elecciones, los resultados, etc. Si uno espera perder, las posibilidades de perder son mayores. Si uno espera ganar, lo contrario.

Ahora por supuesto, esto ha estado sucediendo por 2000+ años y ninguna guerra contra Satanás ha sido ganada ni remotamente. Por supuesto, «Dios», de quien los judíos dicen que es todopoderoso, requiere oraciones, interminables «alabanzas» y miles de millones de «Goyim» que oran por Israel, por la manifestación de su Mossiach y la lista continúa.

Los judíos de su círculo íntimo rezan por cosas como «Rezad para que el Mossiach cuando llegue no muera y no sea asesinado», y toda clase de estupideces, que revelan totalmente que están esperando a un ser humano.

Para comparar el poder judío con el de la Raza Blanca espiritualmente, simplemente pondré los fundamentos ante todos. Los alemanes estaban en una angustia mortal en la Primera Guerra Mundial, antes y después. Las logias ocultas en Alemania en ese tiempo, hicieron lo que tenían que hacer espiritualmente y manifestaron al Salvador de Alemania, Adolf Hitler, en menos de unos pocos años. Los judíos son tan repugnantes, tienen la mente masiva de los Goyim en miles de millones creyendo su basura, canalizando energía de oración diaria por más de 2000 años. Nadie ha aparecido. Israel apenas tuvo un estado. De alguna manera ahora

últimamente tratan de convencer a todos de que son tan fuertes y poderosos, pero no es así.

Porque son Parásitos por definición. Ellos solo quieren exterminar a los Blancos para que nada como esto vuelva a suceder, y otros Gentiles los sigan después. Lo mismo pasó en el Tibet y en la Antigua China, donde la aristocracia y la gente espiritual fueron masacradas. Ellos están tras los elementos «Espirituales» o Satánicos. Los demás no les interesan.

Aparte de esto, nos han dicho durante siglos que viene la semana que viene, que en 2012 se acaba el mundo, que vendrá en un unicornio mientras le da por el culo un extraterrestre gris vegano. Sin embargo, el rabino «Ben David» que será tan fuerte que incluso destruirá el Reino de Roma [Hoy en día Europa] y todo el planeta, a excepción de 144.000 chosenites que poseerán 2800 esclavos cada uno, no está aquí todavía. Un «Dios» todopoderoso ni siquiera puede producir al salvador de «Pissrael».

Ahora para adentrarnos un poco más en esta madriguera del «Mossiach Yashua Jesucristo».

Mientras les dicen a los ingenuos Goyim que esta entidad es tan excesivamente poderosa y tan asombrosa, ni siquiera puede curar un maldito resfriado de sus seguidores, lo cual es un hecho. Porque simplemente, no existe de ninguna manera concreta. Es una idea en el mejor de los casos. Algo así como una policía interna que existe en la programación de la mente de uno, tamborileado desde la infancia como el mono de miedo en el armario. Si no crees en ella, no existe realmente para ti, excepto en algún tipo de «forma divina» en algún lugar, que ha sido alimentada con cantidades insanas de energía, pero una vez más, ni siquiera tiene éxito en sus «tareas». Los estúpidos que creen en esta mierda como una especie de entidad, por supuesto pagan por ello, y se abren a las influencias astrales de nefastos alienígenas y entidades, que

están esperando para aprovecharse de los retrasados que realmente creen en esta basura judía. «Dios» en si mismo no existe en absoluto.

Lo que sin embargo existe son extraterrestres reales detrás de estos engaños, que han dado nombres en clave a la humanidad con el fin de ser cargados con la energía de la fe, porque al parecer la necesitan más que nada para llevar a cabo la guerra contra Satanás. ¿Dónde está la «omnipotencia» otra vez?

Así que simplifican la historia, ya que los goyim no necesitan conocer los orígenes extraterrestres. Sólo necesitan rezar y creer en personajes ficticios. Los únicos sabios en esto serán los judíos, que conocerán el significado oculto y llevarán "Asociación" directa con los "Arcángeles" dentro y fuera de la Biblia judía...Rafael, Miguel, y el resto de la hueste "Angélica", cuya misión es ahuyentar a los Demonios y a los Dioses de los Paganos, y con suerte tomar un ajuste de cuentas final por Satanás. Por supuesto que los extraterrestres enemigos no van a dejar que la historia salga a la luz pública, ya que los Goyim por muy engañados que estén, puede que simplemente se vayan, especialmente si vieran que estos extraterrestres no son más que Grises, Reptilianos, y otras especies psicóticas y hostiles que sólo favorecen a los judíos y quieren exterminar a todos los demás. Así que en lugar de eso lo mantienen simple para los Goyim en forma de parábolas.

En palabras simples, a medida que la creencia masiva en los programas de engaño disminuye, también lo hará la energía y el poder de estos engaños. Nos damos cuenta de que este excremento de alguna manera existe como una forma de pensamiento avanzada en algún lugar, pero uno puede ver que no tiene ninguna inteligencia decente, y mucho menos todas las características de los judíos que quieren engañar a los goyim y que esto posee. El «Dios» judío no es más que el amasijo de su «voluntad masiva», los Aliens, los grises, los judíos, etc en su conjunto. Desean que su «bando» se convierta en «Dios» y lograr el pleno poder y dominio sobre los esclavos «Goyim». Cuando Satanás en la biblia trollea al Rabino Yashua en que ni

siquiera puede producir agua para beber, esto no es una broma. Satanás está literalmente escupiendo en la cara de este débil rabino. Incluso en su propia historia, es un estafador, y es solo un bocazas que promete "venganza" en el futuro. Ellos realmente no pueden llevar a cabo su propia venganza de todos modos.

Según los rabinos egopáticos que comen excrementos y se creen «dioses» del universo con derecho propio, también suponen que Satanás está bajo algún tipo de control por parte de «Dios». Esto se lo dicen a los Goyim para que se lo crean, pero los rabinos y todos los altos mandos del enemigo están en una guerra de exterminio contra Satanás que de otra manera estaría "Controlado". ¿Por qué? Simplemente porque esto es una tontería y solo esta aquí para canalizar energía para los judíos para finalmente ganar control sobre Satanás. No porque sea un hecho. Esto es lo que los judíos desean.

¿Que dice su biblia con respecto a su «Jewsus» y como supuestamente «Controla a los Demonios»?

Hechos 19:13,15

«Había algunos exorcistas judíos itinerantes que trataban de invocar el nombre del Señor Jesús sobre los que tenían espíritus malignos.

Decían: «Te ato por Jesús, a quien Pablo proclama».

Siete hijos de Esceva, un sumo sacerdote judío, hacían esto.

Entonces el hombre con el espíritu maligno saltó sobre ellos y los dominó a todos. El ataque fue tan violento que salieron corriendo de la casa, desnudos y heridos....»

[En algunas otras historias de la biblia, dicen que estos judíos murieron]

Los judíos fueron golpeados por estos «Demonios» y obviamente esto fue solo un incidente al azar. Mas tarde en este pasaje tambien hay

subliminales sobre como "cuanta más gente creyera", mejor para los judíos. ¿Por qué? Porque la creencia alimenta el poder de esta forma de pensar, y eso es todo.

Necesitan que los Hijos de Satanás (los Gentiles) se pongan en contra de su propio Creador que es Satanás, para poder exigir cualquier «Venganza». Los problemas en el reino de Satanás no fueron creados por los judíos mismos ya que los judíos son débiles, pero como un parásito operando en el cerebro de un anfitrión, llevan a los anfitriones a hacer cosas que el parásito nunca podría hacer.

Ahora los Rabinos admiten que están en guerra con los «Príncipes» de las Naciones. Estos son los Demonios. Para explicar brevemente este asunto, uno puede ver sus propias palabras evidentes. Por ejemplo, en sus propios grimorios afirman que Astaroth gobierna el continente americano (Gran Satán), Beelzebub gobierna el continente africano (Egipto, etc.), mientras que Satán gobierna Europa y Asia, y supongo que Azazel gobierna el Oriente. Estos son los «grimorios clásicos».

Los rabinos afirman abiertamente que están luchando en el Astral del lado de sus «Entidades» (al igual que nosotros libramos una guerra espiritual) para exterminar al «Espíritu de Europa», o como se le llama en la biblia, el Príncipe de Europa. Este no es otro que Satanás. Ya que la «Iglesia Católica» ha vencido, ¿por qué siguen luchando para exterminar al «Príncipe de Europa», igual que Astaroth la Reina de América, y tienen una fiesta nacional para desprestigiar a Azazel? Simplemente porque todos están en el mismo equipo e intentan exterminar a Satanás, que excepto el príncipe de Europa es también el Dios Creador de la Humanidad y el Dios Pagano original de la Raza Aria. Eso es todo.

¿Quiénes son los «Ángeles», que por supuesto son muy adorados en el Vaticano, en el Islam y en otros lugares también? Miguel y el resto de la basura.

Daniel 10:20,

Entonces dijo: «¿Comprendéis por qué he venido a vosotros? Pero ahora volveré para luchar contra el príncipe de Persia; así que salgo, y he aquí que el príncipe de Grecia está a punto de llegar.

«Sin embargo, os diré lo que está inscrito en la escritura de la verdad. Sin embargo, no hay nadie que se mantenga firme conmigo contra estas fuerzas, excepto Miguel, tu príncipe....

Sigue adelante porque el «Todopoderoso» «Dios» también pide consejo a los rabinos terrenales para los asuntos del Cielo.

Las decisiones del Talmud son palabras del Dios vivo. Jehová mismo pide la opinión de los rabinos terrestres cuando hay asuntos difíciles en el cielo. Rabino Menachen, Comentarios para el Quinto Libro

En realidad no lo sabes todo cuando pides consejo al Hombre Escoria, ¿verdad?

Así que para concluir, los judíos no sólo no están seguros de su «Victoria», sino que como un matón que no tiene la fe y el apoyo necesarios, por eso necesitan que todo el mundo se suba a su barco y emprenda la guerra contra «Satanás». Tienen plena conciencia de que van a perder, y están reuniendo todas sus fuerzas para aniquilar y exterminar los Reinos de Satanás, las Razas de Satanás, mientras controlan el cerebro de los Goyim para materializar su propio "Mundo de Dios" o el Imperio Judío Global. Al menos eso es lo que esperan y esperan hacer.

Estamos aquí para frustrar sus avances y para destruir una vez más su vil excremento. La humanidad no debe, y no debería ser sometida a los sueños de Yids paranoicos y esclavistas.